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[Buch erschienen]

Das Recht auf Stadt – »Lefebvre for Activists« erschienen 

Wer kennt die Parole »Recht auf Stadt« nicht oder hat sie nicht auf den Plakaten von durch 
Gentrifizierung bedrohten und dagegen ankämpfenden Stadtbewohner_innen schon gesehen? Ihrem 
Urheber, Henri Lefebvre, ist nicht nur die These zu verdanken, dass in jedem von Homogenisierung 
und Privatisierung ergriffenen städtischen Raum revolutionäres Potenzial steckt. Mit seinen 
Gedanken zur Produktion des Raums lieferte er auch eine ‚scharfe Theorie‘, die eine Brücke zwischen 
akademischer Welt und aktivistischen Zirkeln schlägt. Basierend auf einem Symposium des 
Studiengangs Raumstrategien versammelt nun ein bilinguales Buch Texte, die den Begriff »Recht auf 
Stadt« justieren und reklamieren. Mit Beiträgen von Klaus Ronneberger, Christian Schmid, Christoph 
Schäfer, Stadt von Unten, Ulrike Hamann, Daniele Togozzi, Johanna Gilje, Uroš Pajovic, Ben T. Busch, 
Elisa T. Bertuzzo. 

Buchvorstellung: Heute, 22.7., 20 Uhr, Hopscotch Reading Room, Kurfürstenstraße 14, 10785 Berlin

DETAILS
Lefebvre for Activists. Herausgegeben vom Kollektiv Quotidien: Victoria Claire Anderson, Elisa T. 
Bertuzzo, Johanna Gilje, Lin Nowicki, Uroš Pajovi?, Daniele Tognozzi, ADOCS Hamburg 2020, ISBN: 
9783943253276, Preis 16 €.
    
     Link: https://adocs.de/en/buecher/raum/lefebvre-activists

 
 
 
The Right to the City: Lefebvre for Activists Published
WWho does not know the slogan „right to the city,“ and who  hasn’t seen it on posters of city dwellers 
threatened by and fighting against gentrification? It originates with Henri Lefebvre, to whom we owe 
not just the hypothesis that each urban space gripped by homogenization and privatization contains 
revolutionary potential. With his ideas on the production of space, he also provided a “sharp theory” 
that builds a bridge between the academic world and activist circles.
Based on a symposium of the program in spatial strategies, a bilingual book now brings together 
texts that reclaim and adjust the phrase “right to the city.” With contributions by Klaus Ronneberger, 
Christian Schmid, Christoph Schäfer, Stadt von Unten, Ulrike Hamann, Daniele Togozzi, Johanna Gilje, 
Uroš Pajovi?, Ben T. Busch, Elisa T. Bertuzzo. 

ENGLISH VERSION
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Booklaunching: Today, July 22nd, 8pm, Hopscotch Reading Room, Kurfürstenstraße 14, 10785 Berlin
 
Lefebvre for Activists. Edited by Kollektiv Quotidien: Victoria Claire Anderson, Elisa T. Bertuzzo, 
Johanna Gilje, Lin Nowicki, Uroš Pajovi?, Daniele Tognozzi, ADOCS Hamburg 2020, ISBN: 
9783943253276, 16 €.

     Link: https://adocs.de/en/buecher/raum/lefebvre-activists
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